Maisons &

APPARTEMENTS
new home
Pieces 7 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 2029
Prix 1 650 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - magnifique villa d'env.220m?2 a proximité du port et des commerces de
les issambres, offrant une position sans vis-a-vis sur un terrain de 2072m?2 avec une
vue panoramique sur la mer. Au rez-de-chaussé, Découvrez une entré éLégante
avec placards et toilette d'invité, un salon avec bureau/bibliotheque et cheminég,
une salle a manger, une cuisine semi-fermé, une chambre principale avec salle
d'eau et dressing, ainsi qu'une chambre d'amis avec placards, salle d'eau et wc
attenants. Le Méme niveau donne accés a une grande terrasse couverte, une

piscine, et une cuisine d'été. Le ...

Sole agent - an outstanding property offering 4 bedrooms (all with ensuite shower
rooms), a family lounge, kitchen, dining room, an outside shaded seating area and
an impressive terrace with ample room for chairs and loungers, plus a pool. Garage
and ample parking also. The property covers two floors. Leading off from a
sun-deck, the ground floor offers a one-bedroom self-contained apartment
complete with kitchen, lounge, bathroom and dressing room area - and a full sea
view. Across the other side of the sundeck area there is also another self-contained

one-bedroom with a full en-suite - and ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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